

Communiqué de presse

## L'Amérique prolonge le conflit au Soudan pour forcer les civils à accepter le régime pro-militaire

(Traduit)

L'Amérique a lancé ce qu'elle a appelé la plateforme de l'Observatoire du conflit soudanais. Le 9 juin 2023, le bureau du porte-parole du département d'État américain a publié une déclaration à ce sujet : "La plateforme de l'Observatoire du conflit soudanais affirme l'engagement des États-Unis en faveur de la transparence alors que nous travaillons avec des partenaires pour mettre fin au conflit militaire au Soudan et pour lutter contre les violations des droits de l'homme et les atteintes à ces droits ; et garantir un accès humanitaire immédiat, sûr et sans entrave aux organisations qui apportent une aide vitale aux plus vulnérables et aux personnes déplacées en raison des combats. Les États-Unis soutiennent sans faille les aspirations démocratiques du peuple soudanais et ses demandes de liberté, de paix et de justice."

Tous les observateurs de la politique soudanaise savent désormais que c'est l'Amérique qui a chargé ses marionnettes, Burhan et Hemeti, de déclencher la guerre en cours au Soudan afin de saboter la déclaration constitutionnelle qui place l'armée sous l'autorité des civils, ce qui signifie le transfert réel du pouvoir des mains des militaires américains à celles des civils britanniques qui gèrent cette guerre d'une manière qui empêche l'un ou l'autre camp de remporter une victoire décisive, prolongeant la durée de la guerre et poussant les partis politiques, en particulier les civils, dans un état de désespoir et acceptant finalement ses conditions, le pouvoir réel restant entre les mains de ses militaires. Cette déclaration du département d'État américain ne laisse planer aucun doute sur la gestion du conflit par les États-Unis, bien qu'ils prétendent vouloir y mettre un terme, comme l'indique la déclaration trompeuse. La réalité contredit ce qu'ils disent, et la récurrence des cessez-le-feu que les deux parties ne respectent pas confirme les mensonges et la tromperie de l'Amérique.

Quant à la plus grande merveille de toutes les merveilles, comme le dit le proverbe, "la pire des calamités fait rire", c'est ce qui a été dit dans la déclaration selon laquelle l'Amérique soutient les aspirations du peuple soudanais à la liberté, à la paix et à la justice, tout en maintenant simultanément son emprise sur le Soudan par l'intermédiaire de l'armée ! Il est bien connu que l'Amérique ne soutient que les régimes dictatoriaux et militaires des pays musulmans qui gouvernent leur peuple par le fer et le feu.

Le Soudan est une terre islamique et elle ne sera libérée de l'Amérique et de ses hommes, ou de la Grande-Bretagne et de ses partisans, que par l'établissement d'un État fondé sur la grande Aqeedah de l'Islam, Al-Aqeedah de la Oumma islamique, le Khilafah Rashidah (califat bien guidé) sur la méthode de la prophétie qui unifie les terres musulmanes, coupe les queues des kuffar (mécréants) et de leurs partisans, et restaure la gloire, la dignité et la bonté de la Oumma.

(وَيَقُولُونَ مَتَىٰ هُوَ قُلْ عَسَىٰ أَنْ يَكُونَ قَرِيبًا)

“C'est pour quand ?” Dites : "C'est peut-être pour bientôt" [Al-Isra:51]

**Ibrahim Othman (Abu Khalil)**  
**Porte-parole officiel du Hizb ut Tahrir**  
**dans la Wilayah du Soudan**

